



どっぴりと 首までつかる 柚子湯かな 主事

十二月八日(土)快晴の下、第三回日吉公民館マラソン大会が開催されました。沿道からの声援に手を振って応えるマイペースのランナー、歯を食いしばってデットヒートするランナー、いろんな走りが大会を盛り上げてくれました。

個人成績は次のとおりです

- 小学生低学年男子の部
  - 一位 若山 誠 二位 那須大起
  - 三位 清家翔太
- 小学生低学年女子の部
  - 一位 林実南 二位 谷侑茄
  - 三位 宮崎侑希乃
- 小学生高学年男子の部
  - 一位 兵頭 樹 二位 川添紀尚
  - 三位 西川隆太
- 小学生高学年女子の部
  - 一位 市山未佐 二位 長田あいり
  - 三位 市山寧々
- 中学・高校男子の部
  - 一位 岩本泰彰 二位 河本祐樹
  - 三位 石本 駿
- 中学・高校女子の部
  - 一位 那須南美 二位 市山春加
  - 三位 市山可蓮
- 一般の部(予告タイム制)
  - 一位 兵頭 尚 二位 葛本八千代
  - 三位 葛本哲也



イエーイ!!



頑張れ  
パーッ!



くっ・・・靴  
脱げた!

# 文化祭・芸能発表大会

11月3日(土)日吉住民センターを会場に文化祭・芸能発表大会が開催されました。日吉小中学校児童生徒の絵画・工作をはじめ、盆栽、写真、書、川柳等の展示。また3階ホールでは武左衛門太鼓を皮切りに、6つの団体が日頃の練習の成果を発表しました。



太鼓集団「おみな」 感動しました！



鬼北スポーツダンスサークル



輪の会日吉支部 ビシッと決まっています



「明星」の皆さんの力作です



絵画教室生徒の作品



怪獣…？



日吉盆栽会 ちっちゃい「秋」



低学年の絵は楽しいです

# 第4回日吉わんぱくスクール 滑床～三本杭登山



11月18日(日)、第4回日吉わんぱくスクールが実施されました。標高が高くなるにつれガスで視界が悪くなるは、強風にあおられるは、霰は降ってくるはで、スクール史上最悪の



コンディションでしたが、全員登頂できました。子どもたちの頑張りに関心しきりでした。あまりの寒さに箸がまともに持てず、お弁当が食べずらかったです。

写真は下鍵山岡屋敷の亥の子衆です。小学1年生から中学1年生まで10人で回ったようです。亥の子といえば男子の行事というのが定番でしたが、少子化に伴って20年前頃から女子も参加するようになったようです。「亥の子唄」にしても自分達の頃とは、ちょっと違っているようです。11月の亥の日の夜は「祝いましょーか」と元気よくやって来る先走りがなんだか待ちどろしいです。今年も「福の神」が舞い込んでくれたかな。

## 年中行事継承



## 日吉中学校 一人一研究発表会

12月9日(日)、日吉中学校生徒による一人一研究発表会が開催されました。今回で25周年目となる大会は、保護者のもとより地域の皆さんも楽しみにしている行事です。

13のグループがそれぞれのテーマについて研究の成果を発表しました。30年、50年と続くよう生徒のみなさん、そして先生方、頑張ってください。

### 文化祭・芸能発表会 中学校絵画の部 最優秀作品

中学1年の部		中学2年の部		中学3年の部		選択美術科の部	
金	葛本大記	金	岡田 妙	金	葛本一利	金	奥本かえで
銀	井谷有希	銀	馬木 葵	銀	奥本かえで	銀	長田 梓
銅	谷 翔 太	銅	市山祥平	銅	谷 貴 人	銅	松本 海

## 伊予路てくてくがやって来た！

12月16日(日)、農林業者トレーニングセンターで、NHK伊予路てくてくの公開収録が行われました。日吉地区の色々な団体がインタビューを受けていたようです。大勢の観覧者で会場は大賑わいでした。

放送予定日：平成20年1月11日(金)  
NHK総合 よる8時です。



## 桜咲く・・・ってマジっすか？

写真は、12月6日に撮影した日向谷面谷地区の国道沿いに咲いた桜の花です。平成5、6年頃、日向谷夢街道事業の一環として地元の方が作っていた「十月桜」を分館の皆さんで挿し木したものです。「十月桜」は「冬桜」という品種とともに広く「冬桜」ともよばれます。うすいピンクの花びらが、青く澄んだ冬空に映えてきれいです。



## 編集後記



11月14日(水)日吉っ子音楽発表会を見に行った。いつもそうなのだが、小学校1・2・3年生の合唱に心を打たれる。みんな目をまん丸にして、大きく口をひらき、心地よい歌声を届けてくれる。聴いていて「ジーン」とくるのは私だけだろうか。自分達の時代にも音楽会はあったのだが、その時の歌声はどんなだったろう。なんだか遠い昔を思い出させてくれる素敵な音楽会だった。

